Protección contra el virus SARS CoV-2

La estrategia de vacunación tuvo la siguiente cobertura

Todas las edades

Personas con al menos 1 dosis reportadas

99,296,793
Personas de 5 años o mús*
118,240,242
Cobertura*

Personas de 18 años o más

Personas con al menos 1 dosis reportadas

81,233,238

Personas de 18 años y más*

89,484,507

Cobertura*

91%

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

res años después, se declaró el fin de Covid-19 como amenaza sanitaria mundial, escenario al que México ahora se enfrentará sin que menores de seis meses a cinco años cuenten con una vacuna para ser inmunizados y sin que más de 18 millones de personas mayores de cinco años hayan recibido por lo menos una dosis.

ELDATO

EL VIRUS de Covid-19 ha cobrado la vida en México de 333 mil 913 personas; el subsecretario de Salud López-Gatell estimaba en el peor escenario que serían 60 mil.

Informes de la Secretaría de Salud (SSa) con corte al 2 de mayo, apuntan que la cobertura de vacunación en la población a partir de los cinco años es de 84 por ciento, debido a que de 118 millones 240 mil 242 personas de dicho rango de edad sólo 99 millones 296 mil 793 cuentan con por lo menos una dosis.

Por grupo etario, el de la cobertura más alta es el de mayores de 18 años, con 91 por ciento; en tanto el de adolescentes de 12 a 17 años registra 64 por ciento, mientras que el de niñas y niños de cinco a 11 años, 61 por ciento.

Sin embargo, el panorama para los menores de este último grupo es distin-



CAMPAÑA DE INMUNIZACIÓN de menores contra el virus.

Cobertura en adolescentes es de sólo 64%

En México, menores de 5 años, sin acceso a vacuna

A NIVEL GLOBAL ya se cuenta desde hace más de un año con dosis apta para este grupo, pero aquí no se ha dado aval a su uso; apenas el jueves, Cofepris autorizó ensayos clínicos de inmunológico para niños de 6 meses a 12 años

to, pues a pesar de que a nivel mundial ya se cuenta desde hace más de un año con una dosis apta para ellos, en México no se avaló su utilización.

De hecho, apenas este jueves, la Comisión Federal de Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) autorizó un ensayo clínico de una vacuna para prevenir el virus del SARS CoV-2 en niños de seis meses a 12 años.

Sin que se cuente con una cifra precisa, hay algunos que si lograron obtener la dosis gracias a que tuvieron la posibilidad de viajar a otros países o a programas como el que se aplicó en junio de 2022 en Nuevo Laredo, Tamaulipas, para inocular a niños de seis meses a cuatro años CITID

EL ANUNCIO de que la vacuna Patria está lista llega a más de tres años de haber iniciado la pandemia; este inmunológico será de refuerzo. en coordinación con las autoridades de salud de Laredo, Texas.

El paso de Covid-19 por México cobró la vida de 333 mil 913 personas, de las cuales, al menos mil 74 fueron menores de edad; 501 del sexo femenino y 572, del masculino. Éstas se dieron sobre todo en entidades con mayor densidad poblacional como la capital y el Estado de México, pero también Puebla y Veracruz.

De acuerdo con el último reporte del Sistema Nacional de Protección Infantil de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna), hasta el 18 de abril de este año 114 mil 180 menores resultaron contagiados.

El grupo más afectado fue el de 12 a 17 años, con 60 mil 542 casos que se traduce en 53 por ciento del total; seguido por el de seis a 11 años, con 29 mil 281, mientras que de cero a cinco años hubo 24 mil 357.

Personas de 12 a 17 años

Personas de 12 años a 17 años*

Personas de 5 a 11 años

Personas de 5 años a 11 años*

Personas con al menos 1 dosis reportadas

Cobertura*

Cobertura*

Personas con al menos 1 dosis reportadas

8,592,085

13,331,565

9,471,470

15,424,170

Por ubicación geográfica, el reporte destaca que las entidades más impactadas en cuanto a su población infantil fueron Ciudad de México, Estado de México, Tabasco, Guanajuato y Nuevo León.

En cuanto al número de contagios en el total de la población, el Gobierno federal documentó siete millones 587 mil 643 hasta esta semana, de los cuales 12 mil 182 permanecen activos, toda vez que su contagio se dio en los últimos 14

La capital, el Estado de México y Nuevo León fueron las tres entidades federativas con el mayor número de contagios en la República. En suma, acumularon tres millones 76 mil 551 casos, que se traducen en 40.5 por ciento del total de